



そんな慎一朗選手の挙式・結婚披露宴が先日、広島市内

もいえる主将を務めることになつた。

今季の新体制が発表され、井上慎一朗選手が新主将に就任した。昨季までは副主将として、若手とベテランの橋渡し役を担い、チームをけん引。学生時代にも主将を務めていた経験があることと、選手、スタッフからの絶大な信頼感から、今季からチームの顔ともいえる主将を務めることになつた。

JTサンターズ広島

久原 大輝



で行われた。練習が休みの日には、奥さまのお弁当を作つてあげる愛妻家の一面もある慎一朗選手。余談だが、私は一度も妻にお弁当を作つたことはない。

チーム内では堂々とした立ち居振る舞いを見せているが、この日は少し緊張している様子も垣間見えた。慎一朗選手の弟分ともいえる西村信選手を中心とした余興も披露され、先輩の晴れ舞台を大いに盛り上げてくれた。

終始幸せな雰囲気に包まれたすてきな披露宴に出席することができた。新郎新婦が並んでいる姿を見るだけで、こちらがほっこりするほどの仲の良さが伝わってきた。

これからは井上家の大黒柱として、奥さまとともに幸せな家庭を築いてほしいと切に願う。さらに主将としては、慎一朗選手の良さを最大限チームへ還元してほしいところだ。

(JT広島マネジャー)

披露宴でいさつする井上慎一朗選手
(6月24日)